

LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE PONEN EN MARCHA A CAMPAÑA DE DONACIÓN INTRAHOSPITALARIA

Los hospitales gallegos precisan un promedio de 500 donaciones diarias para llevar a cabo adecuadamente su labor asistencial. La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS), hace un llamamiento generalizado a la participación de la ciudadanía y del personal sanitario en el período estival.



Clasificación

Categorías:

Personas promotoras habían recorrido los hospitales de las ciudades de Lugo, A Coruña, Santiago y Ourense para incentivar la donación entre lo personal y los amigos y familiares de los pacientes.

Esta campaña tiene como **objetivo informar de forma personalizada a familiares y amigos de los pacientes de la necesidad diaria de obtener donaciones de sangre para no detener el funcionamiento del hospital**. Las personas promotoras habían aclarado dudas y objeciones y canalizar el impulso solidario acompañando al posible donante al local de donación.

Se instalarán durante el tiempo de la campaña cartelera e indicaciones específicas para guiar las personas cara el local de donación.

Resulta **muy importante motivar al personal sanitario a donar y esto es una importante misión de la campaña**. Se hablará con los equipos de trabajo de las distintas plantas y especialidades para que ayuden en la labor con familiares y amigos pero también para que acudan al local de donación.

Donar, acto altruista muy sencillo

Puede donar sangre cualquier persona con más de 18 años, que pese más de 50 kilos y que no padezca ni haya padecido enfermedades transmisibles por la sangre. La donación de sangre es un acto sencillo que permite a muchas personas solucionar su problema de salud y mismo salvar la vida.

Para más información, **ADOS dispone del sitio web: <https://ados.sergas.gal/>, las páginas de ADOS en redes sociales, y el teléfono gratuito de cita previa 900 100 828 para resolver cualquier duda relacionada con la donación de sangre.**

ADOS recuerda que, aunque se puede acudir de forma espontánea, es recomendable solicitar cita en el teléfono antes señalado.